
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Hasselberg vom 02.05.2024 

 
 

TOP 4.  Mitteilungen der Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters 
 

 

Die Vorsitzenden der Ausschüsse teilen folgendes mit: 
 
Ines Wilk – Ausschuss für Tourismus, Kultur und Sport 
 

- Der Ausschuss hat seit der letzten Gemeindevertretersitzung nicht getagt 
- Der am 14.04.2024 stattgefundene „Kaffeeklatsch op Platt“ war ein voller Erfolg 
- Die regelmäßig stattfindenden Fahrradtouren haben wieder angefangen 
- Die „Dorffunk“-App wächst um weitere Mitglieder 
- Am 13.07.2024 ist eine Gemeindetour nach Bad Segeberg zu den Karl-May-Festspielen 

geplant 
- Es ist geplant, den Bereich um den Fischkutter in Kieholm neu zu gestalten 
- Die Feuerkids bedanken sich für die Spende 
- Auf der letzten Wehrführerdienstversammlung wurde Ines Wilk für das Engagement rund 

um die Sturmflut mit einer Steele geehrt. Den Dank gibt sie weiter an alle Beteiligten.  
 
Michael Madsen – Bauausschuss 
 

- Der neue Zaun für den Spielplatz Gundelsby ist mittlerweile geliefert worden 
- Die Platten des Plattenweges in Hüholz sind teilweise kaputt und ausgespült. Der Ge-

meindearbeiter schlägt vor, die Platten zu entfernen und den Bereich mit Recycling auf-
zufüllen 

- Der Wanderweg in Fehrensholz von Pugholz aus kommend wird immer schmaler. Es soll 
überprüft werden, wie breit der Weg laut Katasterkarte wirklich ist 

 
Thomas Boysen – Finanzausschuss 
 

- Der Finanzausschuss hat nicht getagt 
 
Ernst-Wilhelm Greggersen – Bürgermeister 
 

- Im Zuge des geplanten Neubaus des Wasserwerkes in Stenderup wurde der Neubau des 
Wasserwerkes in Lunden besichtigt 

- die Gemeinschaftsschule in Sterup wurde besichtigt 
- Im letzten Amtsausschuss wurde der Antrag der Gemeinde Hasselberg auf Rückübertra-

gung der Schulträgerschaft für die Gemeinschaftsschule abgelehnt 
- Es hat eine Schulung bei der Firma Scanelec bezüglich des Umgangs mit den für alle 

Gemeindevertreter/-innen bereitgestellten Ipads stattgefunden 
- An der Versammlung der DLRG hat Michael Madsen als Stellvertreter teilgenommen 
- Der Schwarzdeckenunterhaltungsverband hat die Asphaltierung der Straßen Gun-delsby 

und Schwackendorf bewilligt. Vorausgesetzt, das Energiekonzept steht vorher. Außerdem 
muss vorher eine Kanalfilmung erfolgen 

- Die Beteiligung am diesjährigen Müllsammeln war gut 
- Der Graben an der K100 in Pugholz wurde eingemessen 
- Es hat ein Treffen mit der Kommunalaufsicht bezüglich der Schulthematik stattgefunden. 

Jetziger Stand für den Start des noch zu gründenden Zweckverbandes ist der 01.01.2026 
- Die Befragungen/Planungen zum Energiekonzept laufen 
- Bezüglich der Deichsanierung hat ein Treffen mit dem LKN auf Oehe stattgefunden. Der 

Schaden am Deich beläuft sich auf nunmehr 9 Millionen Euro 
- Die Bürgermeister der Küstengemeinden haben sich zur Lösungsfindung für die Sturm-

flutproblematiken im Gasthaus Spieskamer getroffen 



- Es wurde die Biogasanlage in Sterup besichtigt 
- Die Jahreshauptversammlung des Sportvereins Kieholm hat stattgefunden 
- Gerd Harenberg-Jordt übernimmt die krankheitsbedingte Vertretung für den Gemeindear-

beiter Klaus Kroll 
- Die Ergebnisrechnung 2023 des Kirchenkreises Schleswig-Flensburg hat eine Rückzah-

lung an die Gemeinde Hasselberg in Höhe von 142.000 € ergeben 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 19.07.2024 
[Dokumentende] 
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